

# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes 17 de julio de 2023  
Día de la Policía Militar Ministerial

## MINISTERIO DE DEFENSA

@DefensaEc

#17deJulio

Soy Militar, soldado de honor y valentía.

El Ministerio de Defensa Nacional y las Fuerzas Armadas del Ecuador saludan a la Policía Militar Ministerial al conmemorar un año más de creación. [Ver más](#)



@ISSFA\_ECUADOR

►  Micro Issfa | Compartimos una historia de vida y de lucha; un homenaje a los pacientes oncológicos que son un ejemplo de fortaleza y esperanza. [Ver más](#)



## SEGURIDAD Y DEFENSA

**Fuerzas Armadas mantienen operativos de control de armas en el territorio nacional. La Hora**

En la provincia de Azuay fueron detenidos seis personas por posesión de armas de fuego y municiones. Los efectivos de las Fuerzas Armadas mantienen operativos de control de armas en todas las provincias del país, en las últimas horas reportaron la detención de seis personas en la provincia de Azuay por posesión de armas de fuego y municiones. En el cantón Camilo Ponce Enríquez, los efectivos de la FF.AA. aprehendieron a seis personas que se movilizaban en una camioneta, quienes tenían una arma de fuego, seis municiones calibre 9 milímetros, dos armas traumáticas y 15 municiones no letales, adicionalmente tenían dos placas de vehículos con diferentes numeraciones. [Ver más](#). Nota referencial: [@FFAAECUADOR](#)



**Capturan en Galápagos embarcación con media tonelada de droga. Ecuador te mantiene informado**

Personal de la Armada del Ecuador capturó una embarcación con dos ciudadanos oriundos de Manabí a 135 millas al sur este de la región Insular con más de media tonelada de presuntas sustancias sujetas a fiscalización. Los detenidos, la embarcación y los bultos capturados están siendo trasladados a San Cristóbal para ser entregados a las autoridades competentes. La Armada del Ecuador ratifica su compromiso de continuar trabajando por la seguridad en la lucha contra el crimen organizado. [Ver más](#)



**Fuerzas Armadas decomisan armas en varios sectores. La Hora**

En el sector de Codesa y Tripa de Pollo fueron decomisadas dos armas de fuego y sustancias sujetas a fiscalización. Las Fuerzas Armadas del Ecuador continúa realizando patrullajes a través del Grupo Especial de Comandos N° 9, en Codesa identificaron a un ciudadano que al observar la presencia militar tomó actitud sospechosa y se dio a la fuga dejando abandonada un arma de fuego y sustancias sujetas a fiscalización. [Ver más](#)



# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



## Lunes 17 de julio de 2023 Día de la Policía Militar Ministerial

### Ministro del Interior confirma la captura de cabecilla de Los Choneros en Manta. La Hora

Luego de un operativo de la Policía Nacional, la máxima autoridad del Ministerio del Interior informó la captura de 10 personas presuntamente pertenecientes al grupo delincriminal. A través de un mensaje en Twitter el Ministro del Interior, Juan Zapata, informó sobre la captura de uno de los líderes de la banda criminal Los Choneros en la Manta. Zapata precisó que en la provincia de Manabí la Policía Nacional logró la captura de 10 personas, “entre ellos alias ‘Fercho’, cabecilla de los Choneros”. [Ver más.](#) **Nota referencial: [Primicias](#)**



### Los helicópteros más usados en América Latina más allá del Dhruv . Primicias

La reactualización en Ecuador del caso de los helicópteros Dhruv ha renovado el interés en esos aparatos. Muy utilizados por las milicias y las fuerzas de seguridad de los países, se volvieron vitales en labores de transporte y rescate. Aunque hay modelos que pueden llevar armas, la principal función de los helicópteros es la de acceder a lugares de difícil acceso para trasladar personal o socorrer gente. La capacidad de ascender y descender de forma vertical de estos vehículos aéreos los vuelve idóneos para acciones de salvataje, vigilancia y búsquedas. [Ver más](#)



### Tres cadáveres mutilados fueron hallados en Esmeraldas. El Universo

Piezas óseas como cráneo, extremidades y el cadáver de un hombre sin el corazón fueron encontrados por la Policía Nacional en el centro y en un barrio de la ribera del río Esmeraldas. Los restos pertenecerían a tres víctimas. Pasadas las 20:00 del sábado 15, agentes de Criminalística y de la Dinased fueron alertados de una persona fallecida de sexo masculino, presuntamente por sicarios, en el sector de la isla Piedad. Partes del cuerpo, como un brazo, el cráneo y el corazón, estaban a la orilla del río. [Ver más](#)



### Rafael Correa sabe que tiene culpa y su nerviosismo lo delata: Jeannine Cruz. La Hora

Para la comisionada y exintegrante de la comisión parlamentaria que estudió el asesinato del general Jorge Gabela, el correísmo no puede ocultar la verdad y la responsabilidad del Estado sobre los actos de corrupción en el caso de los helicópteros Dhruv denunciados por el exComandante de la FAE. La familia del general Jorge Gabela y la Defensoría del Pueblo recibieron esta semana la reconstrucción del “tercer informe” sobre el asesinato del excomandante de la Fuerza Aérea de Ecuador, que fue ordenada por la Corte Constitucional de Justicia. Esta es una reparación por la violación del derecho a la información por parte del Estado Ecuatoriano. [Ver más](#)



### Ataque a la Unidad de Flagrancia buscaba matar a cinco detenidos. Primicias

La balacera que ocurrió en las instalaciones de la Unidad de Flagrancia de la Fiscalía en Quito el 15 de julio por la noche, se produjo en un ataque en contra de cinco detenidos. Así lo informó a Policía, este 16 de julio por la mañana. Según el comunicado de la Policía, tres personas que se dirigían en una moto realizaron las detonaciones con armas de fuego y el lanzamiento de un artefacto explosivo. Buscaban matar a cinco personas retenidas en la Unidad de Flagrancia de Quito, ubicada en la avenida Patria, en el centro norte de la capital. [Ver más](#)



# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



## Lunes 17 de julio de 2023 Día de la Policía Militar Ministerial

### Cinco personas fueron asesinadas en Chanduy, en Santa Elena. El Universo

Una masacre a una familia se registró la tarde de este domingo 16 de julio en el barrio las Acacias de la comuna Puerto de Chanduy, ubicada en la parroquia del mismo nombre, en Santa Elena. Fueron cinco personas asesinadas a tiros, tres de una misma familia. Según testigos, sujetos llegaron y dispararon contra varios ciudadanos que estaban al interior de una casa del sector. Sujetos intentaron robar en una fiesta y un invitado respondió a tiros: un supuesto antisocial murió y dos hombres resultaron heridos. [Ver más](#)



### En la zona Chuqui, en La Fragata, sicarios balearon a nueve personas. El Universo

En el sector de La Fragata, en el distrito Esteros, durante la tarde del sábado 15 de julio se reportaron dos hechos violentos que dejaron un total de nueve personas baleadas. Dos de ellas fallecieron y siete quedaron heridas. El primer caso se dio a las 17:00 en la cooperativa La Fragata, a dos cuadras del muelle del sector. Ahí mataron a un hombre y dejaron heridos a una mujer y a un hombre. Dos hombres asesinados y una mujer herida en exteriores de un complejo deportivo en el norte de Guayaquil. [Ver más](#)



### Guayaquil: La violencia deja al menos ocho muertos y veinte heridos en doce horas. Expreso

En el Puerto Principal no cesan las muertes violentas. Entre la tarde y noche de este sábado 15 julio y madrugada del domingo 16 se registraron varios hechos violentos que dejaron al menos ocho muertos y una veintena de heridos. A las 13:30 en la cooperativa 10 de Agosto, en el Guasmo sur, fueron asesinados dos hombres y una mujer resultó herida de bala. Uno de los fallecidos tiene antecedentes penales por robo, tenencia de armas y asociación ilícita. Casi a la misma hora en la cooperativa Cristal de este mismo sector fue baleado un ciudadano de 29 años. A las 14:00 en la cooperativa Valladolid de la isla Trinitaria fue asesinado Jordán Medina. Su presunto asesino fue detenido por la Policía, él lo reconoció antes de morir. [Ver más](#)



### Sujetos intentaron robar en una fiesta y un invitado respondió a tiros: un supuesto antisocial murió y dos hombres resultaron heridos. El Universo

El baile y festejo de decenas de personas en una fiesta fue interrumpido por ocho individuos armados que llegaron con intenciones de asaltar, pero uno de los invitados les respondió a bala. El hecho se registró la noche del sábado 15 de julio en el barrio Washington García, en Machala, capital de la provincia de El Oro. Dos hombres asesinados y una mujer herida en exteriores de un complejo deportivo en el norte de Guayaquil. Testigos manifestaron que los sujetos estaban golpeando para que les abran la puerta principal y al ver que nadie lo hacía empezaron a disparar, sin contar que desde dentro de la fiesta también empezaron a responder con tiros. [Ver más](#)



### Antisociales armados desvalijaron a los clientes de una gasolinera de la avenida del Bombero. El Universo

Una persecución policial se reportó la madrugada de este domingo 16 de julio luego que se alertara a la Policía de que sujetos armados estaban robando a los clientes de una gasolinera ubicada en el kilómetro 4 de la avenida del Bombero, en Los Ceibos, norte de Guayaquil. Al menos cinco patrulleros empezaron a seguir hacia la calle Portete a los ocupantes de dos carros, un automóvil blanco y un taxi amarillo, en los que huían los sujetos. [Ver más](#)



# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



## Lunes 17 de julio de 2023 Día de la Policía Militar Ministerial

### Quito: un hombre fue asesinado en Carapungo. Ecuavisa

Momentos de pánico se vivieron, la tarde de este domingo 16 de julio de 2023 en la intersección de la avenida Luis Vacari y Rumiñahui de Carapungo, extremo norte del Distrito Metropolitano de Quito. Los vecinos escucharon varios disparos y, al salir de sus viviendas, se encontraron con el cadáver de un hombre tendido sobre la calzada, en posición de cubito ventral con varios impactos de balas en su cuerpo. Según la Policía Nacional, al sitio llegó personal del Cuerpo de Bomberos de Quito (CBQ) para atender a la víctima. Los uniformados cercaron la zona por seguridad y recogieron evidencias, mientras que el cadáver fue llevado a la morgue. [Ver más](#)



### @armada\_ecuador

¡Limpieza de #Playas y #Submarina en #Galápagos! ec🇪🇺  
#SanCristóbal | La #ArmadaEcuatoriana realizó tareas de #LimpiezaDePlayas y Submarina en #SanCristóbal, en el marco de la conmemoración del Octogésimo Segundo Aniversario del Combate Naval de Jambelí. [Ver más](#)



## COYUNTURA

### Presidente Lasso pide a eurodiputados poner fin a la visa Schengen. La Hora

El Primer Mandatario se reunió con el eurodiputado Javier Zarzalejos para solicitarle que siga desarrollando su trabajo de apoyo a la exención de la visa que afecta a los ecuatorianos. La agenda oficial del Presidente Guillermo Lasso sigue cumpliéndose a cabalidad y este domingo 16 de julio se reunió con el eurodiputado Javier Zarzalejos. En un mensaje a través de su cuenta en Twitter, Lasso destacó su encuentro con el parlamentario europeo acotando que mantiene un apoyo “decidido” para lograr la exención de la visa Schengen. [Ver más](#)



### Presidente Lasso mantuvo una reunión con el eurodiputado Javier Zarzalejos. El Telégrafo

El presidente de la República, Guillermo Lasso, mantuvo una reunión con el eurodiputado Javier Zarzalejos en el marco del proceso de exención de la visa Schengen para ecuatorianos. Zarzalejos es uno de los legisladores europeos que apoya, de forma decisiva, la eliminación de la exigencia de la visa Schengen para los ecuatorianos y, junto a otros miembros de la entidad, continúan con el proceso que beneficiaría al país. [Ver más](#)



### Los concursos de autoridades de control, una historia sin fin en el CPCCS. Primicias

El Consejo de Participación Ciudadana (CPCCS) lleva años sin cumplir a cabalidad con su principal función: designar a las autoridades de control. Los casos más críticos son el de la Contraloría y la Defensoría Pública. Ambas entidades llevan cinco y seis años, respectivamente, subrogada y encargada. Es decir, sin que se designe a una nueva autoridad para un periodo fijo, como establece la Constitución. [Ver más](#)



**Chats revelan la red de aliados en Petroecuador, Flopec y la Asamblea. Expreso**  
Gerentes, jefes, analistas, asesores, ejecutivos y más funcionarios son mencionados en sus conversaciones por WhatsApp. Los chats forman parte de las evidencias en el proceso por cohecho contra Nilsen Arias, Nicolás Naranjo y otros. “Hay que hacerles ver que son clave el Gerente Comercial y el Jefe de Fletamento (de Flopec). Los dos tienen. El Pony es de Fletamento y ahora veamos a quién ponen de Comercial. No te olvides de las preguntas para Delantero. Está nervioso”. El mensaje fue enviado el 18 de julio de 2022 por Nicolás Naranjo a su hermano Mario, quien en ese tiempo era el asesor de Mireya Pazmiño. [Ver más](#)



# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



## Lunes 17 de julio de 2023 Día de la Policía Militar Ministerial

### **Volcán Sangay genera 22,5 explosiones cada hora según el IG. La Hora**

Actividad del coloso se mantiene alta y el Instituto Geofísico monitorea de forma constante su actividad. El volcán Sangay, el más austral de Ecuador, generó un promedio de 22,5 explosiones leves cada hora, para un total de 542 en el último día, según informó este domingo el Instituto Geofísico (IG) de la Escuela Politécnica Nacional. La actividad del Sangay se mantiene «alta» y sus últimas explosiones han generado una columna de emisión que ha ascendido a unos 800 metros sobre el nivel de la cumbre, que por efecto del viento ha tomado rumbo al oeste. [Ver más](#)



### **Dictan prisión preventiva para los presuntos involucrados en el asesinato de Rubén Cherres. La Hora**

La Fiscalía indicó que gracias a los 25 elementos de convicción presentados el juez del caso acogió el pedido para mantener privados de libertad a los acusados. A través de un mensaje en Twitter, la Fiscalía General del Estado anunció que los procesados por el caso del asesinato de Rubén Cherres y tres personas más seguirán privados de libertad. [Ver más](#)



### **Movimientos provinciales, con baja participación en las elecciones. Primicias**

Las elecciones de agosto próximo eran una nueva oportunidad para que los movimientos locales se posicionen. Sin embargo, tal como ha pasado en anteriores comicios, las organizaciones provinciales tendrán una presencia marginal en los comicios. La Constitución contempla la existencia de movimientos nacionales, provinciales, cantonales y parroquiales. En total, existen casi 260 de estas organizaciones inscritas en el Consejo Nacional Electoral (CNE). Pero su participación en las próximas elecciones será mínima, lo que abre cuestionamientos sobre su propia existencia, pues no cumplen con su principal objetivo: presentar candidatos. [Ver más](#)



### **Tungurahua: Coyoteros se apropian de los bienes de los migrantes. Primicias**

Para nadie es un secreto, pero temen denunciar. Los habitantes de las comunidades de Tungurahua que se han resistido a emigrar deben adaptarse a sus nuevos vecinos: chulqueros y coyoteros. Los chulqueros se dedican a la usura, es decir al préstamo irregular de dinero con intereses elevados. Mientras que los coyoteros son quienes motivan y promueven viajes ofertando una ruta fácil y llena de prosperidad para llegar a Estados Unidos, es decir, se dedican al tráfico ilegal de personas. [Ver más](#)



### **Procesado en caso Isspól-Bonos en Ecuador coopera con la justicia de Estados Unidos y relata la trama de corrupción en la Seguridad Social de la Policía. El Universo**

Este lunes, 17 de julio, desde las 09:30, se instalará en el Complejo Judicial Norte, de Quito, la tercera jornada de la audiencia preparatoria de juicio contra diez personas a las que la Fiscalía acusa de un peculado ocurrido en operaciones financieras de inversión que habrían afectado los fondos del Instituto de Seguridad Social de la Policía Nacional (Isspól). El fiscal Álex Castillo, la tarde del lunes 10 de julio pasado, en lo que fue la reinstalación de una audiencia que estaba suspendida desde enero último, dio a conocer su dictamen acusatorio contra los diez supuestos autores del peculado analizado. [Ver más](#)



# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



## Lunes 17 de julio de 2023 Día de la Policía Militar Ministerial

### Una reducción del 30 % de presupuesto tendrá el sistema informático de escrutinio y resultados con relación a las elecciones de febrero pasado. El Universo

El proceso de transmisión de resultados electorales de las elecciones anticipadas del 20 de agosto próximo tendrá un presupuesto de \$ 6,6 millones, esto significa una reducción del 30 % de la inversión asignada en los escrutinios de febrero pasado, que fue de \$ 9,6 millones. Todo el proceso, que va desde cableado, operación, transmisión y seguridad, estará a cargo de unas 400 personas a nivel nacional, repartidas en las 24 provincias, con la matriz principal en Quito, donde los dos responsables de su éxito o el fracaso del Sistema Informático de Escrutinios y Resultados (SIER) son: Lucy Pomboza, coordinadora nacional de Tecnología, y Cristian Palacios, director nacional de Seguridad Informática. El presupuesto de tecnología en las elecciones del 5 de febrero fue de \$ 9'692.444, y para las elecciones anticipadas de 20 de agosto se ubica en \$ 6'635.650. [Ver más](#)



### La Ley IDEA, boya para exportadores de Ecuador. Expreso

Las exportaciones de Ecuador se desaceleran. En el primer quimestre de este año, las ventas al mundo de productos no petroleros, no mineros alcanzaron una suma de 7.938 millones de dólares, lo que implica un incremento de un 3 % en comparación al mismo período de 2022. “En los últimos dos meses se ha visto un estancamiento preocupante de nuestras exportaciones no petroleras, producto de algo que lo veníamos advirtiendo desde finales del año anterior, sobre la caída de los precios de los principales productos de la canasta exportable”, indicó Felipe Ribadeneira, presidente ejecutivo de la Federación Ecuatoriana de Exportadores (Fedexpor), en el Reporte Estadístico de Comercio Exterior del gremio. [Ver más](#)



### Conaie definirá acciones de protesta antimineras y un programa de gobierno para los próximos meses. El Universo

La Confederación de Nacionalidades Indígenas del Ecuador (Conaie) preparará acciones de protesta territoriales antigubernamentales para rechazar las actividades extractivas mineras. El movimiento indígena mantuvo una asamblea plurinacional nacional este sábado 15 de julio, en la que discutió acciones para fortalecer a sus bases e implementar una propuesta alternativa de gobierno para los próximos meses. La cita se dio en la Casa de la Cultura de Quito, a la que asistieron delegados de varias organizaciones sociales afines a la Conaie. [Ver más](#)



### UE y Celac buscan acuerdos en asuntos espinosos. La Hora

La Unión Europea (UE) y la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) continúan negociando la declaración que esperan aprobar durante su cumbre de este 17 y 18 de julio de 2023 tras un fin de semana de trabajos, indicó este 16 de julio el coordinador argentino, Gustavo Martínez Pandiani. “Hemos estado negociando todo el fin de semana para tener una declaración birregional positiva y constructiva. Seguimos trabajando en ello”, dijo Martínez Pandiani, que es subsecretario para América Latina y Caribe y coordinador nacional de Argentina. [Ver más](#)



# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes 17 de julio de 2023  
Día de la Policía Militar Ministerial

## OPINIÓN

### Sembrar vientos. Paco Moncayo Gallegos. La Hora

Eso es lo que han realizado los gobiernos ecuatorianos desde hace más de quince años y ahora, el país cosecha la terrible tempestad de violencia que le azota. De haber sido un territorio de tránsito de la droga, a fines del siglo anterior e inicios del presente, el Ecuador se ha convertido en un nodo estratégico en las complejas operaciones del crimen organizado, lo cual se debe, además, a su ubicación entre los dos principales países proveedores de la cocaína. En efecto, prácticamente la totalidad de la producción de esta droga en el mundo se realiza en Sudamérica. [Ver más](#)



### Dinero del petróleo al IESS. El Universo

Ese dinero del ITT puede servir para salvar al IESS, porque el Gobierno y el país no pueden darse el lujo de no explotar dichos campos petrolíferos en Yasuní. Aún podrían cambiar la primera pregunta oscura de la consulta popular, que parecería propuesta por borreguitos. Los ocho binomios con candidatos a presidente y vicepresidente aún no se dan cuenta del 'tsunami' devastador que se vendría con la quiebra del Seguro Social y la paralización de sus servicios, entre estos lo más triste, no atender el pago de las pensiones de los jubilados. Se podría hacer de manera inteligente que parte de ese dinero del ITT sirva para salvar al IESS, porque el Gobierno y el país no pueden darse el lujo de no explotar dichos campos petrolíferos y despreciar una riqueza que Dios nos ha puesto en el subsuelo y que nuestro empobrecido país necesita. [Ver más](#)

EL UNIVERSO

### Doña Patricia Ochoa. Modesto Apolo. Expreso

Figura clave en esta lucha, es el perito Roberto Meza, quien realiza las pericias necesarias, presentando su informe constante en tres productos, como los denominaba, de los cuales "el tercero" contenía los nombres de los presuntos autores intelectuales del asesinato del general Gabela, así como de quienes se beneficiaron con la compra de los helicópteros Dhruv. Según el perito Meza el tercer producto fue objeto de mutilación y sustitución por parte de funcionarios del gobierno de Correa, ocultando la identidad de los involucrados como autores intelectuales, así como los beneficiarios por la compra de los helicópteros, a sabiendas de que estaban cuestionados internacionalmente por haber sufrido de fallas de vuelo. [Ver más](#)



### La apertura comercial debe ser política de Estado. La Hora

Por falta de apropiada gestión, durante décadas la gran mayoría de los productos de exportación ecuatorianos tuvieron que batirse en el mercado mundial sin ningún acuerdo comercial que los respaldara. Se perdieron oportunidades de lograr divisas, empleos y mercados debido a diversas barreras cuya terminación bien se hubiese podido negociar. El Gobierno de Guillermo Lasso logró, en buenahora, romper con esa dañina tradición de ensimismamiento comercial. A los acuerdos con China, Costa Rica y Corea —y de varios más que están en negociación, así como a la gestión sensata de los problemas comerciales derivados de la guerra de Ucrania— se suma ahora el intento de sumarse al sistema de preferencias arancelarias de Estados Unidos. [Ver más](#)



### Título universitario como requisito para inscripción de candidaturas. Santiago Basabe. Primicias

La construcción de la política viene por dos vertientes claramente diferenciadas, aunque vinculadas en cuanto su simbiosis produce mejores o peores resultados para la vida pública. De un lado, está la virtud para administrar los recursos de la ciudadanía con pulcritud y transparencia. De otro lado, están las capacidades y destrezas para tomar las decisiones que vayan en beneficio de las mayorías. [Ver más](#)



# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



## Lunes 17 de julio de 2023 Día de la Policía Militar Ministerial

### Ética en la política. Franklin Barriga López. La Hora

En consideración a que el ejercicio de la democracia trasciende el acto electoral y a fin de adoptar criterios y compromisos dentro de una educación para los ciudadanos, que enseñe a pensar críticamente y ofrezca un camino de maduración en valores, se ha emitido un comunicado de actual y gran importancia. En este documento, se expresa: "Se lamenta que el país atraviese de nuevo por un ambiente político electoral con las mismas prácticas clientelistas, de denuncias de corrupción, de despilfarro de fondos públicos, de mal uso de los recursos del Estado para favorecer actividades político-partidistas y el excesivo dinero en las campañas". [Ver más](#)



### El mito de los derechos. Roberto López. Expreso

La Constitución correísta fue publicitada como la más "avanzada" del mundo en materia de derechos, pues prohíbe su restricción. Falso. La no restricción de derechos es más trucha que un billete de a dos... pues es inaplicable. Si alguien dinamita un centro comercial y causa la muerte de miles de personas, debe ir a la cárcel... ¿no? ¿Cuál es la forma de encerrarlo, sin restringir su libertad? ¡Hay más de 30 mil presos con el derecho a la libertad restringido! Las restricciones a los derechos no solo son posibles: son necesarias. Es evidente que el derecho a la vida de las personas que estaban en el centro comercial, restringe el derecho a la libertad de poner bombas.

[Ver más](#)



## RADIO Y TELEVISIÓN

### Balacera fuera de fiscalía. Ecuavisa



### Patricia Ochoa se enfrentó a Ministros y Presidentes. Ecuavisa



### Ecuador busca avanzar la exención del visado schengen. Ecuavisa



### Juez dictó prisión preventiva contra presuntos asesinos de Rubén Cherres. Ecuavisa



### Dos hombres fueron asesinados en el coliseo deportivo del colegio La Salle. Telemazonas



### El Presidente Guillermo Lasso cumple agenda en Europa. Telemazonas

